

La Diputación y la USAL desarrollan un nuevo programa de Voluntariado Juvenil

Se llevará a cabo en el denominado Camino del Huebra al Yeltes, que incluye los municipios de Buenamadre, Martín de Yeltes, Sancti Spiritus y La Fuente de San Esteban

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Diputación de Salamanca y la Universidad de Salamanca desarrollarán la séptima edición del programa de Voluntariado Juvenil en el denominado Camino del Huebra al Yeltes, que incluye los municipios de Buenamadre, Martín de Yeltes, Sancti Spiritus y La Fuente de San Esteban.

Este programa, cuya edición presentaron ayer los diputados de Bienestar Social y Centros Asistenciales, Eva Picado y José María Sánchez, y la vicerrectora de estudiantes y sostenibilidad, Ana Belén Ríos, persigue a promover y favorecer el voluntariado juvenil como una iniciativa que genera actitudes de tolerancia y solidaridad, dando res-



Los diputados osé María Sánchez y Eva Picado y la vicerrectora Ana Belén Ríos. :: WORD

puesta a necesidades e intereses sociales, mediante el compromiso solidario de mejorar la vida colectiva. Para su desarrollo, la Diputación

de Salamanca a través de su sección de juventud aporta 20.000 euros, y la Universidad, a través de su Oficina Verde asume el diseño del pro-

yecto, la evaluación técnica y labores de gestión además de coordinar los voluntarios universitarios participantes.

Como en las ediciones anteriores, que han tenido como escenarios los municipios de Cabrerizos, Alba de Tormes, Béjar, Ciudad Rodrigo, Guijuelo, y Escorial de la Sierra-Linares de Riofrio-Navarredonda de la Rinconada-Rinconada de la Sierra, la séptima edición "Camino del Huebra al Yeltes" pretende mejorar, hasta final de año, la señalización e interpretación de una ruta de valor ecológico a la vez que desarrolla actividades participativas de educación y sensibilización ambiental.

Acciones lúdicas

Junto a estas actividades se llevarán a cabo acciones lúdicas y educativas vinculadas al uso de las rutas señalizadas como taller de reciclaje, concurso y exposición fotográfica, taller de plantas, actividades de educación ambiental en centros educativos de los municipios participantes, conferencia sobre la Usal y su VIII Centenario, restauración de zonas, y jornadas intergeneracional, de salud y medio ambiente o de gestión de recurso naturales o de buenas prácticas y pesca sostenible, entre otras.

Un programa que, en definitiva, a través de visibilizar la riqueza natural y cultural de la zona objeto de intervención, contribuye a fortalecer el aprendizaje de hábitos saludables, especialmente de los jóvenes, fomentando su participación e implicación en el entorno en el que viven.

SANTA MARTA DE TORMES

La Policía Local incorpora tres nuevos vehículos para cubrir sus necesidades

Se trata de dos vehículos turismo patrulla y de un vehículo furgón acristalado que vendrán a sumarse a los ya existentes

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. La Policía Local de Santa Marta de Tormes moderniza su flota con la incorporación de tres nuevos vehículos en su flota. Se trata de dos vehículos

turismo patrulla y de un vehículo furgón acristalado que vendrán a sumarse a los ya existentes, conformando un parque de vehículos que alcanza los seis, y entre los que se incluyen dos furgones. De esta flota, dos de ellos pasarán además a Protección Civil que podrá seguir usándolos puesto que se encuentran en buen estado.

La adjudicación se ha realizado en esta ocasión por una cuantía de 117.000 euros.

Los nuevos vehículos han sido adquiridos por el sistema de renting,



El alcalde observa uno de los nuevos vehículos junto al Ayuntamiento. :: LAYA

de tal modo que la Policía Local de Santa Marta de Tormes podrá con ellos durante un periodo máximo de cuatro años tras lo cual estos podrán incorporarse de manera definitiva a su flota o ser devueltos.

El alcalde del municipio, David Mingo, explicó que «llevamos trabajando gran parte de la legislatura en la renovación de esta flota. Se trata de coches dotados con las tecnologías más modernas, y que suponen cumplir con el compromiso del equipo de Gobierno con la seguridad y Policía Local a la que intentamos atender en cada momento dotándola de los medios más seguros posibles, lo que repercute a su vez en una

Dos de los vehículos que ya tenía el cuerpo de la Policía Local pasarán ahora a Protección Civil

mayor seguridad para los vecinos. De este modo gracias al trabajo y la constancia de la Concejalía hoy podemos decir que contamos con los mejores medios para dar la mejor seguridad en las mejores condiciones».

Por su parte el concejal de Policía, Jesús Hernández, señaló que «se trata de vehículos que cuentan con especiales adaptaciones a la Policía Local. Los dos patrulleros son vehículos híbridos con un consumo muy bajo en gasolina y con bajas emisiones de CO₂, mientras que el furgón cuenta con unas características muy similares a un turismo para que la conducción produzca menos cansancio a los policías».



DIPUTACIÓN DE VALLADOLID

ÁREA DE ASISTENCIA Y COOPERACIÓN A MUNICIPIOS

CORTE AL TRÁFICO DE LA CARRETERA "V.P. 8904 MEDINA DEL CAMPO A BOBADILLA POR VELASCÁLVARO. TRAMO LAS SALINAS A VELASCÁLVARO"

Con motivo de la realización de las obras que se están efectuando en la "V.P. 8904 MEDINA DEL CAMPO A BOBADILLA POR VELASCÁLVARO" en el tramo: Las Salinas a Velascálvaro, es imprescindible cortar al tráfico rodado dicha carretera por el periodo de tiempo siguiente: **del día 19 de Julio al 14 de agosto del presente año, ambos inclusive.**

RECORRIDOS ALTERNATIVOS:

1. Medina del Campo → VP 8903 hasta El Campillo → VP 8000 que pasa por Brahojos de Medina hasta Bobadilla del Campo → VP 8904 hasta Velascálvaro.
2. Medina del Campo → CL-610 que pasa por Rubí de Braacamonte hasta Fuente el Sol → VA-801 que pasa por Cervilejo de la Cruz hasta Bobadilla del Campo → VP 8904 hasta Velascálvaro.

Valladolid, 17 de Julio de 2018.- El Presidente: Jesús Julio Camero García